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Gremium Sitzungstermin 

Stadtrat 16.03.2023 

 

Kurztitel  
 
Wie weiter mit dem Schaudepot? 

 

 
Im Juni des letzten Jahres fand auf Initiative der Kulturbeigeordneten eine Bildungsreise von 
Kulturverwaltung und Kulturausschussmitgliedern nach Essen statt. Mit welchen 
Ergebnissen? 
 
 
Ich frage die Oberbürgermeisterin: 
 

1. Ist es richtig, dass die Errichtung eines Schaudepots weiterhin immanenter Bestandteil 
der Transformation des Magdeburger Technikmuseums hin zum Zentrum für 
Industriekultur ist (vgl. Erweiterte Machbarkeitsstudie von 2022) 

2. Welcher Abstimmungsprozess mit welchen potentiellen Partner*innen liegt dem 
zugrunde?  

3. Wie sehen die nächsten Schritte aus, wann erfolgt der erste Spatenstich? 
4. Was hat die im letzten Jahr stattgefundene Exkursion der Kulturbeigeordneten ins 

Schaudepot des Ruhr Museums nach Essen gebracht? Mit welchem Ziel wurde die 
Reise angetreten, welche konkreten Schlussfolgerungen wurden gezogen und dem 
Stadtrat zur Beratung vorgelegt? 

 
Ich bitte um mündliche und ausführliche schriftliche Stellungnahme. 
 
 
 
 
Oliver Müller 
Stadtrat 
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